

Ein Morgen voller Eindrücke

Die jährliche Berufsvorstellung in Niederwangen

KÖNIZ – Wie jedes Jahr im September durften die Könizer Jugendlichen beim Schnuppermorgen der IG Wangental erste Einblicke in die Arbeitswelt sammeln. In und um die Sportbörse Niederwangen wurden 22 Berufe vorgestellt.

Dachdeckerin, Maler, Laborantin, Carrosseriackierer oder Entwässerungstechnologin – an diesem Morgen hatte es für alle etwas dabei. Einen halben Tag lang besuchten die 191 Schülerinnen und Schüler verschiedene halbstündige Workshops. Währenddem eine Gruppe gerade Einblick in die Welt des Detailhandels erhielt, lernte eine andere die Farblehre im Coiffeursalon. Bei der Spitex



Coiffeur, Dachdeckerin oder Maler: Am Schnuppermorgen der IGW gab es Einblick in diverse Berufe. Fotos: NB

konnten interessierte Jugendliche sich mittels sichteinschränkender Brille in eine ältere Person hineinversetzen. «Es war spannend, aber in Zukunft möchte ich nicht bei der Spitex arbeiten. Eine Lehre im Pflegebereich kann ich mir aber gut vorstellen», meint eine Ju-

gendliche und eine andere fügt an: «Mir hat Malerin gefallen, man wird einfach ziemlich schnell dreckig.» Nicht nur Informationen zu erhalten, sondern die Berufe selbst zu erleben, stehe im Vordergrund, meint der Organisator Istvan Jakab. Was an diesem verregneten

Tag sicherlich nicht zu kurz kam. «Einige denken bei Dachdeckern vielleicht: <cool, draussen, Sonne und braungebrannte Leute>. Bei diesem Wetter haben die Jugendlichen aber gleich einen authentischen Einblick auf die Arbeit draussen», schmunzelt er. NB

VIDEO

Professionelle Lernförderung zum besten Preis.

learn4life

Ferienkurse Workshops

Lernhilfe

www.L4L.ch | 031 971 75 75

Wie Carina qualifiziert in der Pflege Tore schiessen:

Wähle jetzt den Berufseinstieg in die Welt der Gesundheitsberufe!

Carina:
Dipl. Pflegefachfrau FH und Fussballerin

oda gesundheit bern

gesundheitsberufe
Profis für Menschen

www.gesundheitsberufe-bern.ch

Für eine starke Bildung